
 
Le comité d’entente à 2 souhaits : la création d’une maison du combattant à Cannes et le développement  de la 
formation de nouveaux porte-drapeaux. 
 
Merci d’avance de l’écoute que vous porterez à nos souhaits. 
 
La parole est ensuite donnée aux invités. 
 
L’AG se termine par la Marseillaise.    
 

                                                                                  
 

                  Michel GEORGEL 
                 Président du comité d’entente 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


